

Le Contre-amiral Fadika de passage à Brest avant de rallier la Côte d'Ivoire

Par Vincent Groizeleau - 19/09/2022



Livré le 9 septembre à la marine ivoirienne par le chantier Piriou de Concarneau, le patrouilleur Contre-amiral Fadika, qui a servi de 1988 à 2012 dans la flotte française en tant que La Tapageuse, a fait un bref passage par la base navale de Brest. Arrivé jeudi 15 septembre au matin, il en est reparti le lendemain après-midi pour rejoindre la Côte d'Ivoire.



Le Contre-amiral Fadika en rade de Brest le 16 septembre.

Long de 54,8 mètres pour une largeur de 8 mètres et un déplacement de près de 500 tonnes en charge, ce patrouilleur, acquis en 2013 par Piriou pour être revendu sur le marché export, a bénéficié d'une solide rénovation, comprenant notamment une remise à neuf de la partie énergie/propulsion.

<https://www.meretmarine.com/fr/defense/le-contre-amiral-fadika-de-passage-a-brest-avant-de-rallier-la-cote-d-ivoire>